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答弁者 町 長 

質問事項 

 

１ 空き家・空き地の対策ついて 

２ 消防団の充実・強化について 

 

要 旨 

 

１ 近年、全国的に急速な少子高齢化が進み、後継者がいない世帯

が増え、空き家や管理が不十分な空き地が増えているのが現状で

ある。放置すれば倒壊などの危険性がある「特定空き家」となり、

住環境の悪化や火災なども危惧される。 

当町においても同様の現状があると考え、以下のことを伺う。 

(1) 空き家の現状は。 

(2) 空き家の把握方法は。 

(3) 空き店舗を含む空き家対策は。 

(4) 住宅地において雑草や枯草が繁茂している空き地の把握と 

対策は。 

 

２ 消防団では、日頃からの訓練や研修等により有事の際に素早く

対応できるよう組織の充実・強化を図っているが、団員確保が難

しい現状にある。そこで、以下のことを伺う。 

 (1) 消防団の再編について。 

 (2) 消防団員の定年延長について。 

 


